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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Wirtschaft & Arbeit 
 
betreffend Organisationsberatung 
 
 
In Ihrem Hause ist seit geraumer Zeit eine Organisationsberatungsfirma tätig. Die 
Resultate von deren Beobachtungen liegen zumindestens zu einem großen Teil 
bereits vor. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Welches Ziel verfolgt diese Organisationsberatung? 
 
2. Mit wie vielen Mitarbeiterinnen haben die OrganisationsberaterInnen persönlichen 
    Kontakt gehabt um sich ein möglichst stimmiges Bild von der aktuellen Situation 
    zu machen? (gegliedert nach Hierarchieebenen und Geschlecht) 
 
3. Wie viele Sektionen gibt es derzeit in Ihrem Ministerium und wie viele wird es 
    voraussichtlich nach Abschluss der Reform geben? 
 
4. Wie viele Personen gibt es derzeit in Ihrem Ministerium und wie viele sollen im 
    Rahmen der Organisationsreform in welchem Zeitraum abgebaut werden? 
 
5. Wie hoch sind die Kosten für die Organisationsberatung? 
 
6. In welcher Form und wann werden die MitarbeiterInnen über die Auswirkungen 
    der Reform informiert? 
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